

Einladung zur Eröffnung des Seelsorgeraums Allerheiligen-St. Marien

Basel, 23. August 2017

Chers Paroissiens du Sacré Coeur
Liebe Angehörige der Polnischen Kaplanei Allerheiligen
Liebe Angehörige der slowakischen Mission Allerheiligen
Liebe Philippinische Gemeinschaft in unserem Seelsorgeraum
Liebe indische Gemeinschaft in Allerheiligen

Wie am Begegnungs- und Entwicklungstag vom vergangenen Januar abgemacht, treffen wir uns zum gemeinsamen Eröffnungs-Gottesdienst unseres Seelsorgeraumes. Wir tun dies am

Sonntag 24. September 2017, um 10.30 Uhr in der Marienkirche.

An diesem Sonntag feiern wir auch das 600. Geburtsjahr des Schweizer Landesheiligen Niklaus von Flüe. Gleichzeitig ist in St. Marien der Abschluss des dreitägigen Pfarreifestes (22.-24. 9.).



Das Rahmenprogramm:

09.30 Uhr **Prozession** mit der Bruder-Klaus-Reliquie von Allerheiligen nach Sacré Coeur
09.45 Uhr Kurze **Statio** in Sacré Coeur und Prozession nach St. Marien
10.30 Uhr **Festgottesdienst** zum neuen Seelsorgeraum, zum 600. Geburtstag von Bruder Klaus und zum Pfarreifest St. Marien, Orchestermesse von Louis Vierne „Messe solennelle“

Im Anschluss an den Festgottesdienst ist Gelegenheit zum **Mittagessen** im Garten des Innenhofs von St. Marien.

Kulinarisch können Sie sich am internationalen Buffet verpflegen (mit Spendentopf) oder mit dem traditionellen Pfarreifest Menu mit Beinschinken und Kartoffelsalat (Fr. 17.-) verwöhnen lassen. Damit wir ein reichhaltiges Buffet anbieten können, sind wir auf die **Mithilfe aller Pfarreien und Gemeinschaften** angewiesen. Deswegen bitten wir Sie um einen kulinarischen Beitrag. Bitte bringen Sie doch Ihre Spezialitäten vor dem Gottesdienst in die Gloggenstube des Pfarreiheimes.

Der gesamte Erlös des Pfarreifestes kommt dem Hilfswerk für Strassenkindern in Osteuropa (Concordia) von Pater Sporschill, SJ zu Gute.

Ich freue mich auf Ihre Teilnahme und Ihren eventuellen kulinarischen Beitrag!

Mit herzlichen Grüßen

Markus Brun, Pfarrer im Seelsorgeraum Allerheiligen-St. Marien